



Tagesordnung I Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 03. Juni 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0058

**„Blitzsäulen“  
- Antrag der SPD-Fraktion vom 27.5.2008 -**

Im Stadtgebiet werden immer mehr neuartige Blitzsäulen aufgestellt, die die Autofahrer auf beiden Spuren blitzen können.

*Der Ausschuss möge daher beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie viele dieser Blitzsäulen bisher angeschafft wurden und wo sie aufgestellt wurden,
- ob diese Säulen an Unfallschwerpunkten bzw. gefährlichen Stellen aufgestellt wurden,
- welche Auswirkungen die Säulen bisher auf die Verkehrssicherheit haben,
- wie sich das Bußgeldaufkommen bisher verändert hat.

---

**Beschluss Nr. 0135**

1. Der mündliche Bericht des Magistrats (Herr Zollmann) wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Magistrat wird gebeten, die Zahlen zu Unfallhäufigkeit und Bußgeldern an den beiden Standorten schriftlich zu beantworten.
3. Der Antrag ist damit erledigt.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .06.2008

Kessler  
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .06.2008

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Thiels  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .06.2008

Dezernat VII  
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller  
Oberbürgermeister